
学校教育目標「未来を切り拓くために主体的に努力する生徒を育成する～夢実現～」」 

 

 

 

  
 
真夏を前に、本格的に「梅雨」に入りました。「紫陽花（あじさい）」

も、生き生きとしています。晴れた日に、外にいると、紫外線も強く、

日焼けして黒くなりました。確実に「夏」がやってきています。 

その前に、生徒たちには、部活動最後の試合である「中体連大会」
があります。どの部活動も３年生を中心に、完全燃焼を目指し、気持

ちが高まってきているようです。 

何に夢中になるかはそれぞれでいい。夢中になれる何かがあること

が大切です。その「夢実現」に向けて、目標の達成に向けて、頑張れ 

れることが尊いことです。 
 
 

 

もし、目の前で大切な人が倒れたとき、（滅多にあるもので

はありませんが、可能性は０ではありません。）あなたは、そ

の人の命を救うために、適切な行動ができますか。 

転倒して意識を失った友人の命を、小中学生の兄弟が心臓

マッサージをして救ったという事例もあります。 

いざというときに、目の前にいる人の命を救う行動ができ

るように、本校では２年生で、「普通救命講習」を、天草広域

連合北消防署のご協力とご指導で行いました。 

２年生のみんなは、真剣な表情で、心臓マッサージや人工呼吸、

ＡＥＤの使い方など、体験的な講習に臨んでいました。 

２年生では、「道徳」でも、命の大切さをテーマにした教材を使

い、保護者の方にも感想をいただく取組も行っています。この機会

に、命の尊さをしっかり学び、自分の命も、身近な人の命も大切に

する生徒になってくれることでしょう。 

人の命を軽んじることのない優しさと、人命救助に動ける勇気の

ある人に育ってほしいと思います。 
 

【素敵な大中生】  あいさつ運動 

○ 朝から、正門で元気な「おはようございます」の声が 

響きます。生徒会本部や生活委員会で分担し、「校門一 

礼」の青いのぼり旗を手に、「あいさつ運動」をしていま 

す。生徒会重点目標も１学期は「あいさつ」です。笑顔 

で爽やかなあいさつの輪が広がっていくことでしょう。   

ボランティア活動 

○朝、昇降口付近を掃いてくれる人の輪も広がっています。雨も 

多く、毎日掃除をしても、土や砂がたまります。ダンゴムシ 

もいます。この日は、３人の生徒が活動してくれました。 

 毎朝でなくていいのです。できるときに、自分の労力と時間 

 を、他の人のために使えるのがボランティアです。 
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6/3.4 ２年生の「救急救命講習」 命の尊さと対処法学ぶ 

玄関脇のあじさい（紫陽花） 



学校教育目標「未来を切り拓くために主体的に努力する生徒を育成する～夢実現～」」 

 

 

自然の中での団体宿泊生活を通して、仲間との心のふれあいと規律、協力、友愛、奉仕の精神

を養うことを目的に、天草青年の家で「集団宿泊教室」を実施しました。 

初日は、ペーロン①や防災プログラム（火起こし体験②、新聞紙の器作り）、ドッジボール③

などを行いました。ペーロンも火起こしも難しかったのですが、「協力」して取り組めました。 

 
２日目は、雲仙を望む集会場所④で、朝のつどい。恒例のラジオ体操とチクサクコール⑤。 

スコアオリエンテーリング⑥で千巌山から千元森嶽を散策し、最後にボランティア活動⑦とま

とめをして帰ってきました。６校から集まった１年生。二日間、宿泊も食事も活動も共にし、協

力し合いながらより深く知り合い、絆を強めることができました。これからの活躍が楽しみです。 

 

トピック① 

5/31 上天草市役所で防犯協会から１年生に自転車用

ワイヤー錠の贈呈式がありました。代表で梅田祐憂響

さん（写真右側）が堀江市長から１年生全員分を受け取

り、中田楓さん（写真中央）が、お礼の言葉を述べまし

た。いただいたワイヤー錠はロックの日 6/9 の次の日

に配付しました。さらに防犯の意識を強めていきます。 

トピック② 

6/10 全校集会があり、小﨑美陽生徒会長からは、中体連に向

けて「特別なことをするために、当たり前のことをする」とい

う言葉がかけられました。生活委員からは校則の確認があり、

「『決められた校則を守れない人は格好悪い、ダサい』とみんな

が思う学校にしていきましょう。今の大矢野中学校なら必ずで

きます。」と生活委員長の大森彩央さんが、全校生徒に呼びかけ

ました。当たり前は、とても大切で、格好いいです。 

トピック③ 

6/10～6/14 尚絅大学３年の植里千尋さんが、栄養教諭の教育実習に来

ています。出身は三角中学校ですが、学校に給食調理場がある本校を希望

してきています。6/11 の給食は、植里先生が考えたメニューでした。ど

うでしたか。植里先生が好きな給食は「わかめご飯」で、中学時代の栄養

教諭の先生にあこがれて、栄養教諭を目指したそうです。みんなにも夢を

持って、「夢実現」を目指して頑張ってほしいと思います。 

6/4,5 １年生「集団宿泊教室」 仲間と一緒に学ぶ喜びを!! 
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